



SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 7 de mayo de 2014

EL ECONOMISTA

Se perfilan empresas para el mercado eléctrico mayorista

Con una inversión histórica de 17,888 millones de dólares el sector privado genera electricidad para autoabastecimiento a través de 461 permisos, cada uno con una capacidad instalada mayor a 500 kilowatts. Dichos permisionarios tienen las condiciones para vender electricidad en el mercado mayorista al cumplir el requisito de capacidad que se plantea en el proyecto de legislación secundaria en materia energética. Según la Comisión Reguladora de Energía (CRE) la inversión total estimada en infraestructura para electricidad por parte de los privados, desde hace 22 años, es de 40,011 millones de dólares, lo que significa que los consorcios dedicados al autoabasto son los que mayores ingresos han dejado al sector eléctrico, aportando 44% del total.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Reforma fiscal sacude a economía

La Reforma Hacendaria dejó buenos dividendos a las arcas del gobierno federal en el primer trimestre de 2014, luego de generar ingresos excedentes por 21 mil 205 millones de pesos; sin embargo, las personas físicas y empresas resintieron negativamente los efectos de su entrada en vigor, reconocieron analistas. Aunque la inflación registra un promedio de 3.76% a marzo de 2014, la canasta básica, en la cual están más de 80 genéricos de consumo básico, reporta un nivel de 5.49% al mismo periodo. Esto ha impactado a las personas de menores ingresos, que destinan mayor gasto a este tipo de bienes

El Financiero

IFT emite lineamientos generales para concesión única

El pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) aprobó los lineamientos generales que establecen los requisitos, términos y condiciones que los actuales concesionarios de radiodifusión, telecomunicaciones y telefonía deberán cumplir para que se les autorice la prestación de servicios adicionales a los que son objeto de su concesión. A través de un comunicado, el IFT informó que será hasta que el Congreso de la Unión expida la legislación secundaria para que el regulador esté en posibilidad de fijar los requisitos que los concesionarios deberán cumplir para transitar al modelo de concesión única.

"Un poco de conocimiento que actúa es más valioso que mucho conocimiento ocioso."
Jalil Gibran

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.01

Euro

18.13

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Miércoles 7 de mayo de 2014

Últimos Folios:

Guías de apoyo relativas a trámites del RFC y uso del Sistema de Registro Fiscal "Mis Cuentas"

Dictamen Fiscal 2013

Declaración anual 2013 de personas físicas Preguntas relacionadas con el envío y la presentación a través del DeclaraSAT

Notas Fiscales:

PRODECON / Análisis sistémico en materia de devoluciones de IVA

SAT / Recibe la cantidad más alta de declaraciones anuales en su historia

SAT / Manual laboral y fiscal sobre la PTU de las empresas

MILENIO

Pide Mireles a Peña Nieto diálogo directo

osé Manuel Mireles, líder del Consejo de autodefensas de Michoacán, hizo un tácito desconocimiento del comisionado para la Seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán, Alfredo Castillo Cervantes, al solicitar diálogo directo con el presidente Enrique Peña Nieto. "Nosotros requerimos un apoyo y una atención directa de un presidente con su pueblo y del pueblo con su presidente (...) Nosotros queremos tener un diálogo directo con nuestro presidente de la República", dijo en un video que difundió en YouTube. El médico egresado de la Universidad Michoacana revalidó su confianza, respeto y simpatía hacia el Ejecutivo federal y el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong pero se quejó, sin mencionar el nombre de Alfredo Castillo, "del comisionado" y "de los comisionados" que sirven como enlace en Michoacán porque lo desinforman.



Queda en el aire título único

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) indicó que no cuenta con los elementos necesarios para definir los requisitos a cubrir para obtener una concesión única, que permita dar servicios tanto en telecomunicaciones como en radiodifusión. De acuerdo con un comunicado emitido por el regulador, para definirlos a detalle será necesario contar con la legislación secundaria en telecomunicaciones y radiodifusión, la cual está pendiente de aprobación en el Senado.



Índice de confianza del consumidor en México bajó 5.7%: Inegi

En abril pasado, el Índice de Confianza del Consumidor (ICC) en el país se ubicó en 90.3 puntos, lo que representó una baja de 5.7 por ciento comparado con el mismo mes de 2013, debido al descenso en cuatro de sus cinco componentes, informa el INEGI. En su reporte, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) da a conocer que en el cuarto mes de 2014, este indicador aumentó 0.06 por ciento con relación a marzo previo. De manera anual, detalla que en abril del año en curso, el indicador que mide la actual situación económica de los integrantes del hogar comparada con la que tenían hace un año se ubicó en 96.3 puntos, nivel similar al observado en el mismo periodo de 2013.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 7 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 06/05/2014	
(Pesos por dólar)	13.0129
Tasa de interés objetivo	
(06/05/2014)	3.50
TIEE 28(06/05/2014)	3.7980
TIEE 91(06/05/2014)	3.8122
TIEE 182 (29/04/2014)	3.8316
CETES 28 (06/05/2014)	3.25
Reservas internacionales (mdd)	
(02/05/2014)	186,084.5
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (07/05/2014)	5.145580

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Crisis se encamina a una guerra civil en Ucrania

Mientras que las autoridades ucranianas confirmaron que los enfrentamientos del lunes entre pro rusos y ucranianos dejaron 30 muertos, la comunidad internacional hizo un llamado a evitar una guerra civil desplegando nuevos esfuerzos diplomáticos. El presidente francés, François Hollande, advirtió ayer que si no se celebra la elección presidencial prevista el 25 de mayo en Ucrania, el país se va a ver sumido en el “caos”, con “un riesgo de guerra civil”. Para alejar ese peligro, unos treinta cancilleres, entre ellos el ruso, Serguei Lavrov, y el ucraniano, Andrei Deshchitsa, estuvieron en Viena con motivo de una reunión del Consejo de Europa.

CNNEXPANSION

Ley energética da superpoder a Hacienda

La Secretaría de Hacienda contará con las facultades para determinar las contraprestaciones al Estado en las asignaciones que realice el Gobierno para la exploración y explotación de hidrocarburos, lo que puede degenerar en una visión únicamente recaudatoria del sector energético, advirtieron expertos. La dependencia a cargo de Luis Videgaray tendrá, entre otras funciones, la facultad para determinar los valores económicos dentro de los contratos de utilidad y producción compartida, además de las licencias que se otorguen para que los privados exploten los yacimientos de hidrocarburos. “El elemento definidor de una licitación acaba siendo el que ofrezca una mayor contraprestación al Estado Mexicano.



Recolecta GDF más de mil armas con programa de desarme voluntario

Dentro del programa Por Tu Familia Desarme Voluntario, que inicia su tercera etapa en la capital del país, se han recolectado mil 243 armas en lo que va del año, informó el director de Estudios y Coordinación Interinstitucional para la Prevención del Delito, Jorge A. Martínez Castillo. El funcionario de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) destacó que este programa tiene el objetivo de promocionar una cultura de paz y seguridad pública al interior de los hogares y propiciar el desarme de la población civil en la ciudad de México.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Miércoles 7 de mayo de 2014



México, entre los países con mejor competencia internacional en servicios: OCDE

México aparece como uno de los países de la OCDE menos abierto a la competencia internacional en los servicios, en particular en el transporte aéreo, el correo y las profesiones legales, según unos nuevos indicadores de evaluación de 18 subsectores presentados hoy. El transporte aéreo es el que presenta más barreras, con 0,6 puntos en una escala de 0 a 1, netamente por encima de la media (poco más de 0,4) de los 40 países sometidos a examen: los 34 miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).



México, libre de casos de poliomielitis

México está libre de poliomielitis desde hace más de dos décadas. Ignacio Villaseñor, director general del Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia SSA, indicó que "en México no tenemos ni un sólo caso desde 1990; México no tiene casos de Poliomielitis, México tiene un programa de vacunación exitoso con coberturas superiores al 95 por ciento, México forma parte de la Estrategia de erradicación de la Polio en las Américas." De 1940 a 1980, se presentaron entre mil 200 y mil 300 casos de poliomielitis en México, el número descendió tras la aplicación de la vacuna a 30 o 40 casos, el último caso que se presentó en nuestro país fue en Octubre de 1990.



Baja presión aumenta posibilidad de ciclón tropical

Centro de baja presión en el Océano Pacífico que se ubica a 830 kilómetros al sur-suroeste de Manzanillo, Colima, presenta bandas nubosas que en próximas horas llegarán a las costas de Guerrero y Michoacán. Tal fenómeno provocará lluvias extraordinarias en Michoacán y Colima, mientras se prevén lluvias torrenciales en Jalisco y Guerrero, además de lluvias intensas en Puebla y Guanajuato, lluvias muy fuertes en Querétaro y precipitaciones fuertes vientos en Morelos, Oaxaca, Estado de México, Distrito Federal y Tlaxcala a partir de anoche.